

Semangat Nasionalisme, Kodim 0830/Surabaya Utara Laksanakan Upacara Rutin 17an

Wanto - SURABAYA.PUBLIKMERDEKA.COM

Jan 17, 2025 - 18:57



Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. Pimpin Upacara Bendera 17 an di Bulan Januari 2025

Surabaya, – Dalam rangka mengenang jasa para pahlawan sekaligus memperingati hari ke-17 setiap bulannya, Kodim 0830/Surabaya Utara

menggelar Upacara Bendera di Lapangan Makodim 0830/Surabaya Utara, Jl. Gersik No. 52, Kelurahan Perak Barat, Kecamatan Krembangan, pada Jumat (17/01). Upacara tersebut diikuti oleh seluruh personel militer dan PNS Kodim 0830/Surabaya Utara dan Jajaran, serta berlangsung dalam suasana penuh khidmat dan nasionalisme.

Upacara ini dipimpin langsung oleh Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P., yang bertindak sebagai Inspektur Upacara. Dalam amanatnya, ia menyampaikan pesan Panglima TNI yang menekankan pentingnya integritas, kedisiplinan, dan dedikasi yang tinggi dari seluruh prajurit dan PNS TNI dalam menjalankan tugas negara. Panglima TNI juga menegaskan bahwa pelanggaran hukum seperti penyalahgunaan wewenang, narkoba, perkelahian dengan masyarakat, hingga insubordinasi tidak boleh terjadi karena dapat merusak pondasi kepercayaan masyarakat terhadap TNI.

"Pelanggaran semacam itu tidak hanya merugikan reputasi TNI, tetapi juga mencederai nilai-nilai luhur yang telah diperjuangkan oleh para pahlawan kita. Oleh karena itu, jadilah prajurit yang memegang teguh Sapta Marga, Sumpah Prajurit, dan 8 Wajib TNI sebagai landasan moral dalam bertugas," ujar Kolonel Dharmawan, mengutip amanat Panglima TNI.

Ia juga mengajak seluruh prajurit untuk terus berinovasi dan berprestasi demi kemajuan bangsa Indonesia. "TNI harus menjadi institusi yang profesional, responsif, modern, dan adaptif dalam menghadapi tantangan zaman. Dengan begitu, kita dapat menjaga Indonesia tetap menjadi bangsa yang kuat dan berdaulat," tambahnya.

Upacara bendera ini turut dihadiri oleh sejumlah pejabat Kodim 0830/Surabaya Utara. Kapten Inf Ibrahim Ahsani bertindak sebagai Komandan Upacara, sementara Kapten Inf Achmad Maksum mengemban tugas sebagai Perwira Upacara. Dalam rangkaian upacara, juga dibacakan teks UUD 1945 oleh Sertu Sholikun, Pengucapan Sapta Marga oleh Sertu Khusnudin, dan Pembaca Panca Prasetya Korpri oleh PNS Irfan sebagai wujud komitmen terhadap nilai-nilai keindonesiaan.

Selain sebagai penghormatan kepada para pahlawan, kegiatan ini juga menjadi ajang memperkuat semangat persatuan dan kerja sama antar personel TNI dan PNS. Dengan upacara ini, Kodim 0830/Surabaya Utara ingin menegaskan kembali komitmennya untuk terus menjaga keamanan, kedamaian, dan keharmonisan bangsa Indonesia.

"Melalui momen seperti ini, kita diingatkan kembali akan pengorbanan para pahlawan yang telah berjuang untuk kemerdekaan. Tugas kita saat ini adalah melanjutkan perjuangan mereka dengan memberikan yang terbaik bagi bangsa," ujar Serka Febri salah seorang peserta upacara.

Kegiatan berjalan lancar, mencerminkan dedikasi tinggi yang dimiliki seluruh personel Kodim 0830/Surabaya Utara dalam melaksanakan tugasnya. Dengan semangat juang yang terus ditanamkan, TNI siap menjadi garda terdepan dalam menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia.